

CINCO MIL BUROCRATAS CESADOS EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 16 de abril.— Más de 5 mil trabajadores de la administración pública argentina fueron cesanteados esta semana, según anunció la Junta Militar que preside el general Videla. Voceros militares indicaron que estas cesantías son las primeras de un gran programa de "eliminación del déficit fiscal". (AP)

# Cesantía a Millares de Trabajadores la Junta Militar que Preside Videla

Los Despidos son Para "Mitigar el Déficit de las Empresas Estatales"

(AP y PL)  
BUENOS AIRES, 16 de abril. Unos 5 mil trabajadores públicos fueron despedidos en todo el país durante la última semana, al ponerse en marcha el programa económico del gobierno militar, dijeron hoy fuentes oficiales.

Los despidos, que tienden a "mitigar el déficit de las empresas estatales", continuarán

el lunes próximo, añadieron las fuentes.

Entre tanto, rige a partir de hoy un aumento promedio del 100 por ciento para los precios de venta de los cigarrillos y

medicamentos dispuesto por empresarios del sector. La medida fue adoptada al amparo de la liberalización de precios decretada por los militares hace 2 semanas, al anunciar un programa económico que apunta a reducir el déficit fiscal, frenar la inflación y aumentar las inversiones.

El económico es uno de los principales escollos que enfrentan las autoridades militares. El miércoles se anunció que el costo de la vida alcanzó en marzo un nivel sin precedentes en toda la historia, con un aumento del 38 por ciento respecto al mes anterior.

Según informaciones oficiales, los precios de los alimentos subieron casi un 100 por ciento. Para los 3 primeros meses de 1976 el alza del costo de la vida llega a 89.1 por ciento por sobre diciembre, y para el periodo de 12 meses que terminó el 31 de marzo los aumentos alcanzan al 566.3 por ciento.

Se calcula que la inflación llegaría entre el 600 y mil por ciento para fin de año. El año pasado la inflación fue del 334.8 por ciento, récord en la Argentina.

En medios oficiales se dijo que la próxima semana Martínez de Hoz dará a conocer un informe sobre la situación económica hasta el 24 de marzo, cuando asumieron el poder los militares.

## RESISTENCIA

Mientras, un grupo armado atacó instalaciones de la Armada en Buenos Aires, según se informó hoy.

Los integrantes del grupo llegaron en varios automóviles y abrieron fuego contra la guardia del Museo Naval, con la cual mantuvieron un combate en el cual se intercambiaron, según la prensa local, unos 200 disparos.

Aparentemente, ninguna de las partes tuvo bajas.

Frente al Museo Naval suele estar anclado el barco presidencial Tacuara.

El ataque se produjo por la noche